

Seguinos en:



IDIOMAS:

El Nacional

El diario de los lectores influyentes



POLÍTICA

ECONOMÍA

NACIONALES

MUNDO

OPINIÓN

DEPORTES

LIFESTYLE

AGENDA CULTURAL

CULTURA

nuevo al fiscal Said

Nuevos sabotajes en Francia dañan la red de fibra óptica

Diez formas increíbles que nunca imaginaste para celebrar en tu escuela

AGENDA CULTURAL

Se inaugura la exposición “Litoralidad: la deíxis x El vivero”

29 de julio de 2024 - 07:15



Residencia flotante: La deíxis del río. El viaje © Christian Palacios



El Instituto Cultural Paraguayo-Alemán invita al público a la inauguración de la muestra colectiva *Litoralidad: la deíxis x El vivero*, este viernes 2 de agosto a las 19:00 horas en su sede de Juan de Salazar 310 e/ Artigas y San José, barrio Chacarita.



Litoralidad: la deíxis x el vivero es el resultado del trabajo de residencia de un grupo de artistas paraguayos, bajo la guía de los curadores argentinos Julián Barreto y Alejandro Vallejos. Esta colaboración es parte del proyecto “La deíxis del río”, de Paraguay, y el espacio cultural El vivero, de la ciudad argentina de Corrientes, con el



La temática de la exposición gira en torno al concepto del litoral y sus territorialidades, explorando el río compartido entre Paraguay y Argentina como punto común.



Los artistas que han formado parte de este proceso son los cinco integrantes de *La deíxis del río*: André Rolón, Cecilia Avati, Cristian Palacios, James Morel y Sandra Dinnendahl López, junto con los ganadores de la convocatoria: Brahian Ayala, Sile Delgado, George Souza, Jonatan Fernández, Bélén Rodríguez y María Leticia Galeano.

